
--------------------------------------------ATA N.º 09/2021-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia doze de maio de dois mil e vinte e um.---------------------------- 
---- No dia doze de maio de dois mil e vinte e um, reuniu o órgão executivo ordinariamente, 
através de videoconferência, com a participação de Carla Alexandra Pereira da Silva, 
Assistente Técnica, para redação da respetiva ata.-------------------------------------------------- 
---- Foram registadas as seguintes participações:  António José Martins Coutinho, 
Presidente;  José Manuel Barbosa de Almeida e Costa, Vice-presidente;  Paulo César de 
Bastos Martins, Pedro Amadeu Fernandes Lopes Lobo, Ricardo Manuel Tavares da Silva 
Maria Elisabete Martins Henriques e Raul Alberto da Conceição Duarte, Vereadores.------- 
---- A reunião foi declarada aberta às quinze horas e vinte minutos, tendo sido dispensada a 
leitura da ata da reunião anterior, por ter sido enviada uma cópia, previamente, a todos os 
membros que estiveram presentes naquela reunião, depois de ter sido aprovada e assinada 
em minuta no final da mesma.------------------------------------------------------------------------- 
---- A ata da reunião de 28 de abril de 2021, foi aprovada, por unanimidade, pelos membros 
António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Elisabete Henriques e Raul Duarte.  
Pedro Lobo não votou a ata por ter entrado após a sua votação.---------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Rotary Club de Sever do Vouga – Isenção de Taxa-------------------------------------------- 
 Associação SeVerde – Isenção de Taxa---------------------------------------------------------- 
 Abertura de Procedimento Concursal – Assistente Operacional – Coveiro----------------- 
 Abertura de Procedimento Concursal – Assistente Operacional – Motorista de 

Transportes Coletivos de Crianças---------------------------------------------------------------- 
 Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Alargamento e Pavimentação da 

Rua do Cão”----------------------------------------------------------------------------------------- 
 Auto de Medição n.º 1 da Empreitada “Requalificação da Piscina Municipal - 

Componente Eficiência Energética”------------------------------------------------------------- 
 Auto de Revisão n.º 1 da Empreitada “Requalificação da Piscina Municipal - 

Componente Eficiência Energética”------------------------------------------------------------- 
 Filarmónica Severense – Apoio para Compra de Instrumento------------------------------- 
 Campo de Férias 2021----------------------------------------------------------------------------- 
 Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”------------ 
 Incentivo à Natalidade – Candidaturas----------------------------------------------------------- 
 Apoio ao Arrendamento Urbano para Fins Habitacionais – Candidatura------------------- 
 Auto de Medição n.º 4 da Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”---------------------------- 
 Auto de Revisão n.º 4 da Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”----------------------------- 
 Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1” – Prorrogação de Prazo------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 07 de maio de 2021, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 1 479 561,89 (um milhão, quatrocentos e setenta e nove mil, 
quinhentos e sessenta e um euros e oitenta e nove cêntimos) e operações não orçamentais = 
€ 819 397,03 (oitocentos e dezanove mil, trezentos e noventa e sete euros e três cêntimos).- 
Fundos Disponíveis: - Em 07 de maio de 2021, os fundos disponíveis apresentavam o valor 
em euros de € 1 570 793,00 (um milhão, quinhentos e setenta mil, setecentos e noventa e 
três euros).------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 
 Mapa de Obras em Curso;-------------------------------------------------------------------------- 

Pedro Lobo pediu para que houvesse algum cuidado a colocar as empreitadas todas na 
lista dos trabalhos, uma vez que havia uma série de empreitadas referidas na conta 
corrente e que não apareciam no mapa de obras em curso.------------------------------------ 

 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2021;------------------------------------------ 
 Empreitadas  – Procedimentos Lançados em 2021.--------------------------------------------- 
Intervenções:---------------------------------------------------------------------------------------------  



Ricardo Silva pediu que as reuniões de Câmara voltassem a ser presenciais, uma vez que as 
medidas do desconfinamento tinham sido alargadas.  Relativamente à obra da estrada de 
Silva Escura a Dornelas, perguntou porque é que não estavam a vir à reunião as respetivas 
aquisições de terreno.------------------------------------------------------------------------------------ 
O presidente da Câmara informou que o vereador estava a compilar esses documentos para 
serem presentes à reunião em conjunto, mas pediu que começasse a trazer autos de aquisição 
amigável às próximas reuniões.------------------------------------------------------------------------ 
De seguida, Ricardo Silva perguntou porque é que se tinha voltado a cobrar o estacionamento 
na vila, a partir do dia 10 de maio.  Defendeu que Sever do Vouga precisava de um parque 
de estacionamento alternativo dentro da vila, a exemplo daquele que estava a ser feito atrás 
do CAE e que só fazia sentido voltar a cobrar o estacionamento quando houvesse uma 
alternativa viável.  Disse ter visitado o comércio todo de Sever do Vouga, no sábado anterior, 
e 80% do comércio queria que a isenção continuasse e 20% não queria.------------------------ 
O presidente da Câmara informou que tinha sido aprovada a isenção do pagamento do 
estacionamento apenas enquanto durasse o estado de emergência que, entretanto, tinha 
terminado no dia 30 de abril.  Em termos de comércio, afirmou que o pagamento do 
estacionamento não prejudicava o mesmo, antes pelo contrário, fazia com que as pessoas 
não deixassem os carros naqueles lugares o dia todo, incluindo alguns comerciantes.  Quanto 
à criação de um parque de estacionamento no centro da vila, disse não ver outra alternativa 
se não uma plataforma subterrânea e que estavam a tentar resolver esse problema com o 
aumento do parque localizado atrás do CAE.  Disse, ainda, haver muito espaço na zona da 
biblioteca e, ainda, na Tomásia ao lado da antiga pensão da Bela Vista.------------------------ 
Continuando a sua intervenção, Ricardo Silva referiu ter visto uma notícia no jornal de mais 
um concelho vizinho a avançar para um canil e um gatil e que Sever do Vouga continuava 
na mesma, à espera do canil da CIRA que, na sua opinião, não iria chegar nem para um 
concelho, quanto mais para os três que estava a ser pensado.  Disse ter visto uma pessoa, 
com um carro identificado da Câmara Municipal de Sever do Vouga, com uma espécie de 
rede/jaula na traseira da carrinha pick-up e perguntou quem era e o que é que estava a fazer. 
Respondendo à intervenção, o presidente da Câmara informou que, aquilo que estava 
decidido por todos os municípios da CIRA era, efetivamente, avançar com canis 
intermunicipais para serem comparticipados e para não andar cada um a fazer o seu canil.  
Mais disse que aquilo que o vereador tinha visto no jornal era algo bastante insuficiente e 
idêntico àquilo que já existia no concelho.  Reiterou que a dimensão com que eles estavam 
a ser projetados era bastante incomparável com qualquer um desses canis.  Quanto à pessoa 
na viatura do município, informou tratar-se de um funcionário do município de Águeda que, 
a seu pedido, tinha sido contratado para fazer a apanha dos animais.---------------------------- 
Seguidamente, Ricardo Silva perguntou sob a alçada de quem estava essa pessoa, quanto 
recebia, quantas vezes tinha vindo a Sever do Vouga e quantos animais tinha apanhado.  
Mais disse que esse funcionário passava os dias no café e que prestava um mau serviço.---- 
O presidente da Câmara deu a palavra ao Vice-presidente para responder às questões 
colocadas, por estar a acompanhar o processo.------------------------------------------------------ 
O Vice-presidente interveio para dizer que, da última vez que esse funcionário tinha estado 
no concelho, tinha sido durante dez 10 dias, salvo erro, no período de férias, e que iria fazer 
um ato isolado, recebendo pelo trabalho dele, calculado ao dia.  Disse, ainda, tê-lo 
acompanhado em alguns períodos e que, depois de montar a jaula e deixar o isco, não pode 
ficar no local se não os animais não vão para a jaula.  Quanto aos animais apanhados, 
informou terem sido apanhados onze num período de oito dias.  Mais disse que, se o vereador 
Ricardo Silva conhecesse alguém que fizesse um melhor serviço, o município só agradecia, 
porque a dificuldade estava precisamente na sua apanha, principalmente pelo facto de se 
tratar de um meio rural com pinhais.------------------------------------------------------------------ 
Voltando a fazer uso da palavra, Ricardo Silva perguntou o que é que já tinha sido feito, por 
parte da Câmara Municipal, acerca da dificuldade dos médicos em Silva Escura e Rocas do 
Vouga.  Referiu que, no dia 27 abril, tinha sido colocada uma nova médica na extensão de 
saúde de Silva Escura, mas que o ACeS a tinha retido no Centro de Saúde de Sever do Vouga 
e perguntou se isso era verdade.----------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara informou que não tinha sido colocado ninguém em Silva Escura, 
mas sim no Centro de Saúde através de mobilidade.  Referiu, ainda, ter solicitado, na altura, 
que fosse feita uma distribuição de serviços pelas duas unidades de saúde que tinham ficado 



sem médico recentemente, para poderem dar resposta às primeiras necessidades, mas que 
isso não estava a ser feito porque achavam que não tinham capacidade para dar resposta a 
tudo com os médicos existentes.  Mais informou que tinha sido solicitada a colocação de 
mais dois médicos para colmatar as falhas de Rocas e Silva Escura e que esperava que isso 
acontecesse com o concurso a decorrer, cujo resultado deverá sair nos finais de junho.------ 
Paulo Martins interveio para fazer uma pequena achega sobre o comportamento de alguns 
funcionários do município nas redes sociais.  Disse que, na sua opinião, os colaboradores do 
município deviam manter um determinado código ético e respeito pelos munícipes, uma vez 
que, conforme tinha constatado, por vezes, alguns pareciam esquecer-se disso nas redes 
sociais.  Sugeriu que o presidente da Câmara falasse com os colaboradores de modo que, no 
presente ano de eleições, que se afigura um pouco mais importante do ponto de vista político, 
tivessem um pouco mais de tranquilidade nas suas ações, quer na vida pública quer na vida 
privada.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara afirmou ser muito cético em relação às redes sociais e que, por 
muito que se quisesse, por vezes as pessoas não conseguiam separar aquilo da sua vida 
pessoal e da vida profissional, portanto, havia sempre o risco de isso acontecer porque eles 
também eram munícipes e, fora do horário de trabalho, também tinham aquele espaço de 
comentário.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
Quanto à chamada de atenção para se absterem de determinados comentários ou linguagem, 
concordou, mas disse que isso se aplicava a todas as pessoas no geral, pois todos deviam 
pensar sempre nisso, independentemente de ser ano de eleições ou não.------------------------ 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
Rotary Club de Sever do Vouga – Isenção de Taxa:  - Foi presente o pedido apresentado 
pelo Rotary Club de Sever do Vouga e respetiva informação dos serviços administrativos, 
para a isenção do pagamento das taxas relacionadas com a utilização do Centro das Artes e 
do Espectáculo, no dia 04 de maio de 2021, para o recomeço das atividades da Universidade 
Sénior de Rotary.  Analisada a documentação, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, 
a isenção das taxas.-------------------------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
O vereador Pedo Lobo não esteve presente durante a discussão e votação deste ponto.------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Ricardo Silva, 
Elisabete Henriques e Raul Duarte.------------------------------------------------------------------- 
Associação SeVerde – Isenção de Taxa:  - Foi presente o pedido apresentado pela 
Associação SeVerde e respetiva informação dos serviços administrativos, para a isenção do 
pagamento das taxas relacionadas com a utilização do Centro das Artes e do Espectáculo, 
no próximo dia 18 de maio de 2021, para a realização de uma assembleia geral.  Analisada 
a documentação, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a isenção das taxas.---------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Abertura de Procedimento Concursal – Assistente Operacional – Coveiro:  - Nos termos dos 
artigos 30º e 33º da Lei Geral do Trabalho em Funções Públicas, conjugados com o artigo 
10º da Lei n.º 12-A/2010, de 30 de junho, foi apresentada à reunião uma proposta do 
presidente da Câmara Municipal para a abertura de um procedimento concursal, com vista à 
contratação de um Assistente Operacional – Coveiro.---------------------------------------------- 
O órgão executivo ratificou, por maioria, a abertura de um procedimento concursal para a 
contratação de um Assistente Operacional – Coveiro.---------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte;  Abstenções – Paulo Martins e Ricardo Silva.------------------------------------- 
Abertura de Procedimento Concursal – Assistente Operacional – Motorista de Transportes 
Coletivos de Crianças:  - Nos termos dos artigos 30º e 33º da Lei Geral do Trabalho em 
Funções Públicas, conjugados com o artigo 10º da Lei n.º 12-A/2010, de 30 de junho, foi 
apresentada à reunião uma proposta do presidente da Câmara Municipal para a abertura de 
um procedimento concursal, com vista à contratação de um Assistente Operacional – 
Motorista de Transportes Coletivos de Crianças.---------------------------------------------------- 



O órgão executivo ratificou, por maioria, a abertura de um procedimento concursal para a 
contratação de um Assistente Operacional – Motorista de Transportes Coletivos de 
Crianças.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Pedro Lobo, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte;  Abstenções – Paulo Martins e Ricardo Silva.------------------------------------- 
Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Alargamento e Pavimentação da Rua 
do Cão”:  - Foi presente e analisado o seguinte auto de aquisição amigável de terreno, para 
a empreitada “Alargamento e Pavimentação da Rua Vale do Cão”, pela via do direito 
privado, cujas diligências foram efetuadas pelo vereador Raul Duarte, assumindo a Câmara, 
por unanimidade, a satisfação dos encargos que dele constam, para:----------------------------- 
 A cedência gratuita, por parte da firma Carvalheira Bastos, Lda., NIF 504482416, de 

uma parcela de terreno, com a área de 207m2, a destacar de um prédio rústico, descrito 
na Conservatória do Registo Predial sobre o artigo número 2485 e inscrito sob o artigo 
matricial número 3262, da União das Freguesias de Silva Escura e Dornelas.------------- 

À semelhança do que tinha pedido numa reunião anterior, Paulo Martins solicitou que, nos 
próximos autos de aquisição amigável, a título gratuito, fosse incluída uma estimativa dos 
custos dos trabalhos a efetuar.-------------------------------------------------------------------------- 
Raul Duarte explicou que, no caso em apreço, tratava-se de repor o que existia e que esses 
valores estavam incluídos na empreitada, mas que nas próximas cedências gratuitas, iria 
incluir uma informação complementar com uma estimativa dos custos.------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Auto de Medição n.º 1 da Empreitada “Requalificação da Piscina Municipal – Componente 
Eficiência Energética”:  - Foi apresentado o auto de medição n.º 1 da empreitada 
“Requalificação da Piscina Municipal – Componente Eficiência Energética”, de trabalho 
contratual, no valor de € 21 979,42 (vinte e um mil, novecentos e setenta e nove euros e 
quarenta e dois cêntimos), acrescido do IVA.-------------------------------------------------------- 
Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou o mesmo por maioria.----------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Paulo Martins, Pedro Lobo e Ricardo Silva.---------------------------------------------- 
Auto de Revisão n.º 1 da Empreitada “Requalificação da Piscina Municipal – Componente 
Eficiência Energética”:  - A Câmara Municipal tomou conhecimento do auto de revisão n.º 
1 da empreitada “Requalificação da Piscina Municipal – Componente Eficiência 
Energética”, sem qualquer valor dos trabalhos realizados sujeitos a revisão.------------------- 
Filarmónica Severense – Apoio para Compra de Instrumento:  - Analisado o pedido 
apresentado pela Filarmónica Severense e proposta apresentada pelo presidente da Câmara, 
o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a atribuição de um subsídio extraordinário 
àquela entidade, no valor de € 2 460,00 (dois mil, quatrocentos e sessenta euros), para apoiar 
a despesa tida com a aquisição de um trombone.---------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, e, ainda, o n.º 3 do artigo 7º do Programa para a Concessão 
de Apoios ao Desenvolvimento Cultural, Social, Recreativo e Desportivo ao Associativismo 
do Concelho.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
Campo de Férias 2021:  - À semelhança de anos anteriores, foi presente uma proposta de 
atividade, entre o Sever Fintas e o Município de Sever do Vouga, para a realização do campo 
de férias “Verão Total”, a realizar-se durante o mês de julho de 2021, direcionada aos jovens 
entre os 5 e os 16 anos.   Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, suportar as despesas com a contratação de um seguro de responsabilidade civil 
para os participantes, a impressão de cartazes e panfletos de divulgação, transportes dos 
participantes em carrinha dentro do concelho e autocarro para atividades fora do concelho e 
cedência das instalações do estádio municipal e da piscina municipal, através da celebração 
de um protocolo.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Mais foi deliberado, por unanimidade, apoiar com € 60,00, cada criança pertencente a família 
carenciada, mediante confirmação efetuada pelo serviço de Ação Social e elaboração de 
informação a confirmar tal situação.------------------------------------------------------------------ 



Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea u), n.º 1, do artigo 33º do Anexo I da Lei n.º 
75/2013, de 12 de setembro.---------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Pedro Lobo, 
Ricardo Silva, Elisabete Henriques e Raul Duarte.-------------------------------------------------- 
O vereador Pedro Lobo transmitiu que tinha ficado sem rede, pelo que não participou nas 
seguintes deliberações e respetivas votações. ------------------------------------------------------- 
Aquisição Amigável de Terreno para a Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”:  - Foi presente 
e analisado o seguinte auto de aquisição amigável de terreno, para a empreitada “Rua da 
Arrôta – Fase 1”, pela via do direito privado, cujas diligências foram efetuadas pelo vereador 
Raul Duarte, assumindo a Câmara, por maioria, a satisfação dos encargos que dele constam, 
para:------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 A compra a José Ferreira Baptista, NIF 150076240, de um terreno rústico, com uma área 

de 500m2, omisso no registo predial, da freguesia de Pessegueiro do Vouga.-------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Elisabete Henriques 
e Raul Duarte;  Abstenção – Ricardo Silva.---------------------------------------------------------- 
Incentivo à Natalidade – Candidaturas:  - Na sequência do requerimento apresentado ao 
abrigo do regulamento, a Técnica Superior do serviço de Ação Social elaborou uma 
informação interna com mais três candidaturas aprovadas.  Analisada a informação, a 
Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, apoiar os seguintes candidatos em € 250,00 
(duzentos e cinquenta euros).-------------------------------------------------------------------------- 
- Daniel Pereira Fonseca;------------------------------------------------------------------------------- 
- Hélder José Bastos da Silva Pinho;------------------------------------------------------------------ 
- Ângela Patrícia Duarte Ferreira.--------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Ricardo Silva, 
Elisabete Henriques e Raul Duarte.------------------------------------------------------------------- 
Apoio ao Arrendamento Urbano para Fins Habitacionais – Candidatura:  - Ao abrigo do n.º 
1 do artigo 11º do Regulamento de Apoio ao Arrendamento Urbano para Fins Habitacionais, 
e de acordo com a informação interna exarada pela técnica superior do Serviço de Ação 
Social, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a atribuição do referido apoio a Jôze 
Henrique Costa, com efeitos a partir do mês de junho de 2021.----------------------------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Paulo Martins, Ricardo Silva, 
Elisabete Henriques e Raul Duarte.------------------------------------------------------------------- 
Auto de Medição n.º 4 da Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”:  - Foi apresentado o auto 
de medição n.º 4 da empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”, de trabalho contratual, no valor 
de € 16 044,00 (dezasseis mil e quarenta e quatro euros), acrescido do IVA.------------------- 
Analisado o documento, a Câmara Municipal aprovou o mesmo por maioria.----------------- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Paulo Martins e Ricardo Silva.-------------------------------------------------------------- 
Auto de Revisão n.º 4 da Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”:  - A Câmara Municipal 
tomou conhecimento do auto de revisão n.º 4 da empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”, sem 
qualquer valor dos trabalhos realizados sujeitos a revisão.----------------------------------------- 
Empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1” – Prorrogação de Prazo:  - Foi presente um ofício da 
empresa Paviazeméis - Pavimentações de Azeméis, Lda., a solicitar a prorrogação do prazo 
da empreitada “Rua da Arrôta – Fase 1”, por um período de 90 dias, indicando os 
condicionalismos verificados na obra.---------------------------------------------------------------- 
Analisado o pedido e informação exarada pelo técnico superior das obras públicas, a Câmara 
Municipal aprovou, por maioria, conceder uma prorrogação graciosa do prazo de 90 dias.-- 
Votação:  A favor – António Coutinho, Almeida e Costa, Elisabete Henriques e Raul Duarte;  
Contra – Paulo Martins e Ricardo Silva.-------------------------------------------------------------- 
------------------------------------Período Destinado do Público------------------------------------ 
Marta Lúcia da Silva Sousa Batista, residente na freguesia de Talhadas, veio solicitar a 
pavimentação da Rua dos Carvalhinhos e área envolvente (Rua do Santuário, Largo de Santa 
Eufémia e essa zona limítrofe), no lugar de Vide, Talhadas.  Explicou que o pedido ia no 
sentido de facilitar a deslocação e mobilidade de Luís Tavares na sua cadeira de rodas, 
morador naquela rua que vive com a doença Esclerose Lateral Amiotrófica.------------------- 
O presidente da Câmara disse que iria com o vereador ao local para verificar qual a 
possibilidade de fazer a sua pavimentação.----------------------------------------------------------- 



---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
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